

## Actualidad



José Antonio Poncela realizó una exposición en la que resaltó los veinte siglos de historia de las Minas de Almadén

## La Junta defendió en los Premios Regiostars 2010 el Parque Minero

### Redacción

El director general de Presupuestos y Fondos Comunitarios, José Antonio Poncela, defendió en Bruselas el proyecto 'Parque Minero de Almadén', que ha sido financiado con fondos europeos, y por el que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha sido finalista por segundo año consecutivo de los premios Regiostars Awards 2010.

En su exposición, Poncela resaltó los veinte siglos de historia de las minas, cuyo mercu-

rio han sido fundamental para construir la historia mundial, habiéndose empleado en las pinturas romanas de Pompeya y siendo muy importante en la colonización de América, entre otros aspectos relevantes de su historia.

### Preservar el patrimonio

Asimismo, el director general de Presupuestos y Fondos Comunitarios, que ha estado acompañado por presidente de Minas de Almadén y Arryanes S.A. (MAYASA), Eduardo Martí-

nez, explicó que el proyecto presentado 'Parque Minero de Almadén (Medioambiental y Tradición en Castilla-La Mancha)' persigue la recuperación medioambiental de una zona degradada tras más de 2.000 años de explotación minera; y, por otro lado permite preservar el patrimonio minero e industrial de Almadén, convirtiéndose en un espacio socio-cultural para público visitante.

Por otra parte Poncela destacó que las Minas de Almadén forman parte de un proyecto compartido con Eslovenia y

México, para optar a la candidatura Patrimonio Mundial de la Humanidad, dentro del Camino Real Intercontinental, que la Unesco dará a conocer en el mes de junio.

### Inversión millonaria

Este proyecto -que ha supuesto una inversión de 25 millones de euros, cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)- ha sido diseñado como un programa educativo, cultural y el espacio turístico en el que los visitantes pueden dis-

frutar de un patrimonio científico, industrial y tecnológico magnífico en uno de los sitios mineros más antiguos de todo el mundo.

Los galardónados se conocerán el próximo mes de mayo en Bruselas. En esta edición Castilla-La Mancha - que ha sido finalista por segundo año consecutivo - en la categoría a la que se ha presentado -El uso innovador de zonas industriales abandonadas en un contexto urbano- compete con dos proyectos de Bélgica y de Holanda.

## El Consistorio otorga ayudas a colectivos

### Redacción

La Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Almadén ha hecho balance de las ayudas y subvenciones que anualmente otorga a las asociaciones y colectivos del municipio y que han propiciado que mas de una decena de ellas hayan podido realizar diferentes actividades a lo largo del pasado año de 2009.

Según ha explicado el concejal de Participación Ciudadana, Ismael Mansilla, estas ayudas nacieron para "potenciar actividades y proyectos de interés público nacidos desde el tejido asociativo de Almadén inscrito en el registro general de asociaciones creado a tal efecto" ya sean fue-

ra o dentro del propio municipio ciudadarealeño.

Del mismo modo también se establece la firma de diferentes convenios de colaboración entre la Administración local y estos colectivos locales con el fin de que puedan prestar una serie de servicios "necesarios para los ciudadanos".

### Convenios de colaboración

Mansilla ha explicado que en 2009 se firmaron convenios de colaboración con la Asociación Amigos de la Música, la de Mujeres progresistas, la Unión Democrática de Pensionistas, la Asociación de Minusválidos de Almadén y la ONG Madre Coraje que han servido para "la creación de empleo, ayuda humanitaria, el

teléfono del mayor, entrega de locales públicos o prestación de servicios a mayores y mujeres entre otros".

Del mismo modo Participación Ciudadana ha entregado subvenciones por valor de 5.000 euros a asociaciones más otros 15.000 euros para clubes deportivos que para el Atlético Almadén, el club de petanca y bolos, club de montañabike, de pesca, el club deportivo elemental o las escuelas deportivas de la localidad.

Ismael Mansilla ha recordado que las asociaciones que han recibido subvenciones han sido las de mayores Acote y UDP, Aljara y Asminal dirigidas a discapacitados, la AMPAS Andrés Manjón, Ulpiano Trujillo y Escuelas de Villa, la asociación carnavales, los Amigos de la Plaza de Toros, las cinegéticas La cuchichi y La Nueva, las Juveniles Almajoven, Grupo Scout y La Hexagonal, las Amas de Casa y la Asociación Española contra el Cáncer (AECC).

## La Junta adjudica la nueva residencia para universitarios

### Redacción

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha adjudicado al estudio Inteca-Inarsa S.A. la redacción del proyecto de ejecución de una residencia universitaria en Almadén por 136.000 euros.

El contrato de adjudicación establece también que la ciudad empresa se encargará de elaborar el estudio de salud y seguridad y ejercerá la dirección facultativa de las obras. El estudio de ingeniería dispone de un plazo de tres meses para redactar el proyecto de construcción.

Esta nueva residencia universitaria se levantará en la

calle del Hospital, muy cerca de la Escuela Universitaria Politécnica, y destacará por ser respetuosa con el medio ambiente. En la azotea se instalarán placas solares para producir energía eléctrica y proporcionar agua caliente sanitaria; las calderas de la calefacción funcionarán con biomasa.

El edificio se levantará en la esquina con una calle de fuerte pendiente. El anteproyecto presentado por la empresa ganadora del concurso abre esta particularidad para ubicar la entrada principal en la calle del Hospital y que se construyan dos plantas sótano por debajo de ella.